



# Relais Mini-Schools®

## CERTIFICAT DE TRAVAIL

Je soussigné, **Olivier JUGHON**, Président de l'association Relais Mini-schools certifie que :

**Madame Marie-Hélène WOELFLE  
65 rue de la Chapelle Ardon  
01200 CHATILLON EN MICHAILLE**

a été employée dans notre association en qualité **d'animatrice de langues** par contrat saisonnier pendant la période scolaire suivante :

**08 octobre 2008 au 30 juin 2009**

**Fait à La Garenne-Colombes, le 30 juin 2009**

**Olivier JUGHON  
Président**



Création de deux classes d'initiation de l'anglais à des enfants dès leur plus jeune âge,  
à Lancrans, en France (Ain)

- Une classe animée pour des enfants de 3 à 6 ans, autour de chansons traditionnelles anglo-saxonnes ou au travers des aventures d'un cirque britannique, les enfants utilisent chaque semaine un matériel pédagogique adapté qui permet de mettre en oeuvre leurs acquisitions par le jeu.
- Une seconde classe pour des enfant de 6 à 10 ans ayant pour objectif la mémorisation du Vocabulaire, l'acquisition de structures grammaticales et la communication.

De par l'utilisation de méthodes pédagogiques spécifiques, ludiques et interactives, adaptées à chaque tranche d'âge, les enfants découvrent les sons de la langue anglaise, ils s'en approprient ainsi les structures simples et vont aussi en acquérir les automatismes.

Le rôle de l'animateur d'anglais Mini-Schools consiste à développer les Mini-Schools® dans sa région, en relation avec le siège de l'association. (contrats saisonniers d'octobre à juin).

Formation initiale et continue aux techniques d'animation auprès des jeunes enfants.



# La minischool ouvre à Lancrans : s'initier à l'anglais dès 3 ans

La Tribune  
jeudi 16 octobre  
2008

Depuis le 9 octobre, nos chères petites têtes blondes peuvent s'initier à l'anglais avec l'association Mini-Schools. Encadrés par Marie-Hélène, l'animatrice, les enfants se retrouvent toutes les semaines pendant une heure pour participer à une véritable animation en anglais.

Comment ça marche ? Autour du jeu, de chansons traditionnelles anglo-saxonnes et de supports pédagogiques élaborés, les enfants s'imbregnent de façon naturelle et ludique des premières notions d'une langue étrangère. Les Mini-



Le groupe des petits prêt pour l'aventure British avec leur animatrice Marie-Hélène.

Schools prennent en compte non seulement la nécessité de structurer l'apprentissage mais aussi les ca-

pacités et les centres d'intérêt des enfants en fonction de leur âge. « L'atelier Mini-Schools est ouvert à tous les

enfants du bassin bellegardien, âgés de 3 à 10 ans. Le groupe des grands 7-10 ans se retrouve de 14 h à 15 h et les petits 3-6 ans de 15 h à 16 h. Ils se réunissent tous les mercredis après-midi (sauf période de vacances scolaires) à la mairie de Lancrans. Nous remercions la municipalité qui met une salle à notre disposition et sans qui l'ouverture des Mini-Schools du Bassin Bellegardien n'aurait été possible » a conclu Fabienne, la responsable locale.

Des places sont encore disponibles, pour inscrire vos enfants, contactez Fabienne au 06 16 25 41 33.

M.Muttoni

## Portes ouvertes à la mini-school

La Tribune  
jeudi 12 février 09

Mercredi dernier, la Mini-School du bassin bellegardien a ouvert ses portes aux parents. L'occasion pour les bambins de montrer leurs talents linguistiques et pour les parents de découvrir comment, dès le plus jeune âge, il est possible de s'initier à une nouvelle langue grâce aux méthodes pédagogiques ludiques utilisées aux Mini-Schools.

En effet, depuis la rentrée 2008, l'association offre la possibilité aux enfants âgés de trois à onze ans de découvrir l'anglais sous forme récréative. Les cours ont lieu à Lancrans et sont assurés par Marie-Hélène, l'animatrice.

En s'appuyant sur le jeu, chansons et comptines les



Marie-Hélène entourée des enfants qui jouent au Mémo en anglais.

petits suivent les aventures des personnages d'un cirque anglais, quant au plus grands, l'apprentissage est plus sérieux, néanmoins, la méthode reste ludique, elle est basée sur ce qu'aiment les enfants, jeu, mime, chanson, etc.

M. Muttoni

# Chasse aux œufs à la mini-school

Mercredi dernier le cours d'anglais pour les enfants de la mini-school n'était pas vraiment comme d'habitude.

En effet, l'animatrice, Marie-Hélène avait préparé une surprise de taille pour ses élèves, une chasse aux œufs, tout en anglais bien sûr, qui a ravi tous les enfants.

Après cette chasse bien généreuse, les bambins se sont régaleés autour d'un délicieux goûter préparé par Marie-Hélène.

Les cours d'anglais reprendront après les vacances de Pâques et auront lieu tous les mercredis après-midi jusqu'à fin juin.



Le groupe des grands, ils ont entre 7 et 11 ans et maîtrisent déjà l'anglais !